

POSTES SUPPRIMÉS ÉCOLE EN DANGER

Lettre au public et aux usagers de l'École publique.

A la rentrée 2012, **14 000 postes** seront supprimés dans l'Éducation nationale. (80 000 depuis la rentrée 2008).

Il est urgent de réagir.

La casse du service public d'éducation se mesure chaque jour davantage sur le terrain. Les réformes s'empilent et produisent toujours plus de mal-être à la fois chez les élèves et les personnels.

Dans le premier degré cela veut dire :

- ⇒ **De nombreuses fermetures de classes**
- ⇒ Suppressions de postes d'enseignants spécialisés (RASED)
- ⇒ Suppressions des postes de remplaçants

Dans les Pyrénées-Orientales, ce sont 41 suppressions de postes qui sont prévues alors qu'il aurait fallu 19 postes pour accompagner la hausse des effectifs (+332 élèves supplémentaires dans les PO à la rentrée 2012 selon les chiffres du Rectorat).

Les conséquences de ces suppressions de postes se feront sentir au quotidien :

↳ **Des classes toujours aussi chargées ; il est impossible d'ouvrir de nouvelles classes dans les écoles qui en auraient besoin.**

↳ **Des absences non remplacées ; il est impossible de créer des postes de remplaçants**

↳ **Des élèves en difficulté abandonnés ; sans RASED, qui va s'occuper des enfants en difficulté scolaire ?**

Ensemble, disons non à toute nouvelle suppression de postes et réclamons leur restitution et la création de postes à la hauteur des besoins éducatifs et sociaux.

A l'occasion du CTSD du 9 février, venez défendre votre école devant l'Inspection académique à partir de 14h00